

Français. Je ne répéterai donc pas ce que mille autres ont dit avant moi. Nous nous retirâmes pénétrés de respect et de reconnaissance.

Le jour de Pâques, à l'issue de la messe papale, célébrée avec ce caractère de grandeur que Rome sait imprimer aux cérémonies de notre religion, nous avons assisté à la bénédiction *urbi et orbi* donnée du haut du Vatican à cinquante mille chrétiens de toutes les nations, agenouillés sur la place Saint-Pierre. La petite armée française, rangée en bataille au pied de l'obélisque, s'inclinait également devant l'auguste chef de la chrétienté. Il est difficile de rendre l'impression que fait éprouver cet imposant et magnifique spectacle.

D'AIGUEPERSE.